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DECLARATION DE CONFORMITE UE / EU DECLARATION OF CONFORMITY

Cette déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant ou de
son représentant légal :

This declaration of conformity is under the entire responsability of the manufacturer of his
authorized representative :

GB DIFFUSION, 104 impasse des Marais, ZAE La Tuilerie, 74410 SAINT JORIOZ, France
Représentant légal/ Legal representative : Sandra ARBET PONT, CEO

atteste que la production de I'EPI ci-dessous, casque pour skieurs de ski alpin et surf des
neiges/ declares that the production of the PPE mentionned below, helmet for skiers in alpine
skiig and snowboarding

* marque brand: DIEZZ

* type type: EPI TYPEII -

* nom commercial / référence du modéle trade name / reference of the
model:

NEMESIS

- est conforme avec la législation d’harmonisation de I'Union Européenne, réglement
UE2016/425, complies with the union harmonisation legislation UE2016/425

- est conforme aux exigences de la norme NF EN1077 :2007 CLASSE B complies with the
requirements of NF EN1077 :2007-12 CLASS B harmonized standard

- est identique a I'EPI qui a fait I'objet de I'attestation d’examen UE de type
GZHL251004475701HM

délivrée par I'organisme notifié SGS Fimko Oy.

Is identical to the PPE which is subject of undergoing certification. The certification has been

delivered by the notified body SGS Fimko Oy.

Fait a Saint Jorioz, le 28/11/2025
Nom et qualité du signataire

Directeur, Sa

GB DIFFUSION
ZAE DE LA TUILERIE
140 IMPASSE DES MARAIS
74410 SAINT JORIOZ
rT-04 50 64 45 00 - FAX: 04 50 64 45 04
~fo@diezz-sport.com




